

Information 92 der Pandemiegruppe fmi

info

Liebe Mitarbeitende

Die fmi-Pandemiegruppe hat sich am 30. Januar 2023 zu einer ausserordentlichen Sitzung getroffen und die Rückkehr zum «Normalzustand» beschlossen. Das heisst, dass die Spitäler fmi AG per 1. Februar 2023 alle Covid-Massnahmen aufhebt, konkret sind das:

Aufhebung Maskenpflicht

Die Maskenpflicht wird in allen Räumen und Stationen der fmi-Betriebe per 1. Februar aufgehoben. Wer möchte, darf natürlich weiterhin eine Maske tragen. Die Eingangskontrolle beim Spital Interlaken wird bereits ab 31. Januar 2023 aufgehoben.

Restaurants wieder für Besuchende geöffnet

Mit Ausnahme der Mittagszeit können Patientinnen und Patienten, Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige und andere Gäste die Restaurants wieder besuchen. Ausgenommen ist im Spital Interlaken die Mittagszeit von 11.30 bis 13.30 Uhr, die den fmi-Mitarbeitenden vorbehalten bleibt.

Die Bestuhlung in den Restaurants wird so angepasst, dass wieder mehr Plätze angeboten werden können. Gleichwohl wird darum gebeten, das Mittagessen in Schichten einzunehmen. Die Zeit von 11.45 bis 12.30 Uhr ist für die Mitarbeitenden des Kerngeschäfts reserviert, die anderen essen bitte vorher oder nachher.

Erweiterung Besuchszeiten

Besuchende können ihre Angehörigen in den Seniorenzentren Frutigen und Weissenau wieder von 10 bis 20 Uhr besuchen.

In den beiden fmi-Spitälern werden die Besuchszeiten wieder folgendermassen ausgeweitet:

- privat versicherten Personen uneingeschränkt
- halbprivat versicherten Personen 10 bis 20 Uhr
- allgemein versicherte Personen 13.30 bis 20 Uhr

Begleitperson im Notfall

Im Alpinen Notfallzentrum und im Notfall Frutigen ist wieder eine Begleitperson pro Patientin oder Patient zugelassen. Ausnahmen (z. B. bei Kindern und betagten Personen) sind in Absprache mit der Tagesleitung möglich.

Durchführung von Teamanlässe wieder möglich

Die Durchführung von Teamanlässen ist wieder möglich, bitte verzichten Sie aber bei Symptomen einer Atemwegserkrankung auf die Teilnahme.

Bitte Folgeseite beachten

Verhalten bei Atemwegserkrankungen (Husten, Schnupfen, Halsweh)

Wenn Sie leichte Symptome aufweisen (Schluckweh, Schnupfen, kein Fieber) tragen Sie bei der Arbeit eine FFP2-Maske oder bleiben Sie, wenn möglich, im Homeoffice. Bitte beschränken Sie in diesem Fall Ihre Kontakte und essen oder trinken Sie nicht im Beisein anderer Personen. Die FFP2-Maske muss für 7 Tage (ab Symptombeginn) getragen werden.

Bei schweren Symptomen bleiben Sie zu Hause, bis Sie 48 Stunden fieberfrei mit leichten Restsymptomen sind (z. B. leichter Husten). Bitte weisen Sie ab Tag 5 ein Arztzeugnis vor. Wenn Ihr Hausarzt nicht erreichbar ist oder keine freien Termine hat, können Sie sich gerne an den personalärztlichen Dienst wenden.

Wer möchte, kann sich auf der Notfallstation des Spitals Interlaken oder Frutigen zum Covid-Test anmelden.

Die nächste Sitzung der Arbeitsgruppe Pandemie wird bei Bedarf durchgeführt. Fragen können Sie weiterhin an das Direktionssekretariat direktion@spitalfmi.ch schicken.

Die Pandemiegruppe dankt herzlich für Ihre grosse Unterstützung, die Flexibilität und das Engagement während der letzten drei Pandemiejahre. Hoffen wir, dass das der letzte Newsletter zum Thema Covid bleibt.

Unterseen, 31. Januar 2023

Freundliche Grüsse

Spitäler fmi AG

Arbeitsgruppe Pandemie